

Debate de candidatos a alcaldía: Ejemplo de civilidad

Un ejemplo de civilidad y espíritu democrático fue el que se observó ayer, en el marco de la realización del primer debate de los seis candidatos a la alcaldía de Los Ángeles que estarán presentes en la papeleta de votación del próximo 26 y 27 de octubre.

Lo primero valorable es que todos los aspirantes al sillón municipal aceptaron la invitación a estar presentes en esta actividad, que fue organizada por la Cámara Chilena de la Construcción, en alianza con las plataformas informativas de Empresa Periodística Biobío: Diario La Tribuna, Radio San Cristóbal y www.latribuna.cl

Adicionalmente, destaca el tono que prevaleció en cada una de las intervenciones, que fue propositivo y orientado principalmente a responder las inquietudes planteadas por representantes del gremio en temáticas diversas como la seguridad ciudadana, desarrollo territorial y administración municipal.

Es importante que quienes postulan a desempeñarse como autoridades comunales comprendan la importancia de rendir cuentas a la ciudadanía respecto de su quehacer. En esta etapa de campaña, en tanto, es fundamental que sean sensatos a la hora de hacer promesas y enfoquen su propuesta programática a las labores que realmente competen al cargo que aspiran detentar. De lo contrario, se generan expec-

tativas desmesuradas y se termina contribuyendo al inconveniente desprestigio de la actividad política.

Con todo, en la jornada de ayer se visualizó cierto grado de consenso respecto de las temáticas más urgentes de abordar por quien asuma la futura gestión comunal, como por ejemplo hacer frente a la crisis de la seguridad ciudadana, abordar con mayor sentido de urgencia el ordenamiento territorial, impulsar firmemente el desarrollo económico local y realizar una gestión municipal eficiente para responder a las múltiples necesidades de los habitantes tanto del sector urbano como rural de la comuna de Los Ángeles.

La alta visibilidad que alcanzó la transmisión del debate a través de nuestras plataformas-emisión que contó con el apoyo de Universidad Santo Tomás- es el mejor ejemplo de que la ciudadanía local sí está muy interesada en conocer de primera fuente las propuestas de quienes aspiran a liderar el desarrollo comunal. Solo en la red social Facebook hubo más de 8.000 reproducciones de la transmisión, a lo que se sumaron más de 400 comentarios y alrededor de 140 reacciones.

Como medio de comunicación local, esta respuesta nos anima fuertemente a seguir trabajando para aportar a un debate público de calidad, en alianza con instituciones del ámbito público y privado de la provincia.